

こんにちわ

山元町地域包括支援センターです

明けましておめでとうございます。

昨年、山元町地域包括支援センターの業務委託を更新し5年目となりました。利用者の皆様、家族の皆様、山元町役場、居宅支援事業所等関係機関の皆様にはご協力、ご支援くださりありがとうございました。

山元町地域包括支援センター職員一同、地域の皆様のひとり一人の心に寄り添い、尊厳と人間性を重視し、より長く住み慣れた地域で過ごすことができるよう、支援させていただきます。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

山元町地域包括支援センター 管理者 佐藤かおり

はじめまして

12月より介護支援専門員として勤務しております、菊地 歩と申します。

介護保険制度などを通して、ご自宅での生活を支援させていただきたいと思います。皆さんと一緒に考え、悩み、笑顔で前に進んでいけるよう精一杯お手伝いさせていただきます。

山元町での勤務は初めてになりますので、山元町のみなさんとの交流を通して、山元町の魅力を知りながらこれから多くのことを学んでいければと思っています。どうぞよろしく願いいたします。



令和6年度 権利擁護研修会を開催しました



令和6年12月17日「高齢者虐待防止のために私たちができること」と題し権利擁護研修会を開催しました。

参加者49名が、講師の、NPO宮城福祉オンブズネット「エール」副理事長・スーパーバイザー 小湊純一。氏の講義のもと、事例を交えて「虐待とは何か？」「なぜ虐待は起きるのか？」「虐待を見つけたらどうしたら良いか？」について一緒に考えました。周りの人と肯定的に関わり、相手を尊重することが虐待防止の、ひいては自分自身が安らかに過ごすヒントであることを学びました。

研修会には、民生委員やケアマネージャーのほか、多数の地域住民の方々にご参加いただき「わかりやすかった」「今日聞いた話を実践していきたい」など多くの感想を頂きました。

研修を終えて、虐待を他人事にせず、皆で一緒に考えていこうとする意識が高まっているように感じました。

たくさんのご参加ありがとうございました。

山元町地域包括支援センター社会福祉士 森真紀亜



お隣の方や知人、もしかしたら虐待を受けているのかしら…
ぜひ地域包括支援センターにご相談ください。

お問い合わせ:0223-37-1171

